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【編集】会報広報委員 高岡哲夫 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 

Rotary  Club  of Rotary  Club  of   Komatsu City  NewsKomatsu City  News 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス 新会員卓話御礼・閉会点鐘御礼・その他」 
 

・濱本哲成「河原会員、卓話有難うございます。珠洲市、ＡＢ型、バツイチ、中々珍しいことのオンパレード。当クラ 

      ブの珍百景目指して下さい。」 

・松本賢一「河原さん、新会員卓話お疲れ様でした。」 

・鈴木隆史「河原さん、本日は卓話を有難うございました。大杉さん、ハイブリット例会の準備と実施、大変有難うご 

      ざいます。来週ＰＥＴＳ報告致します。宜しくお願いします。」 

・髙見恵子「河原会員、本日は卓話有難うございました。今日一番上の孫が全国中学生空手道選抜大会に石川県から２ 

      人選抜されて参加する事が出来ました。残念ながら大敗しましたがYouTubeで見る事が出来て感動させ 

      てもらいました。帰ってきたら褒めてあげたいです。」 

・河北和則「改めまして、ご入会おめでとうございます。お店での河原さんのお顔とまた違った面を見せて頂き、大変 

      興味深いエピソード、本当に楽しかったです。今後のご成功とご発展お祈り致しております。」 

・山崎秀雄「新会員卓話 河原真人さん、「自己紹介」大いなる反省とても良かった。大杉会員、ZOOM頑張れ！」 

・杉本隆「河原さん、本日は卓話有難うございます。今後共宜しくお願い申し上げます。」     
                                              （順不同・敬称略） 

 

【会長挨拶】 

 本日オンラインテスト例会、来週以降必要に応じて本格的に実施予定。大杉さん他オン

ラインチームの皆さんに感謝。本日より黄砂飛来。中国タクラマカン砂漠・ゴビ砂漠の砂

塵が偏西風で飛来。日本到達する量は１平方キロあたり１トン～なので実に１平米あたり

年間１キロ＋の量になります。ミネラル分を含むので日本海のプランクトンの栄養源に

なったり、日本の土壌が肥沃になる効果があります。但し近年は大気中の有害人口物質も

含むのでいいような悪いようなところです。選抜高校野球、プロ野球始まりやっぱりス

ポーツは良い。愛媛の聖カタリナ学院の越智監督は元小松高の監督、女子高だったが５年

前から男女共学になったとのことで、その時野球部創立して監督募集で監督就任。創部５

年で甲子園は素晴らしい。ヤクルトの奥川君初白星ならずも５回３失点はまずまずのクオリティースタートと言

えるのでは？先だってのサッカーに日韓戦もスピーディーな得点の取り方でスカッとしましたし、さすがにアル

ゼンチンには勝たなかったが南米１～２のチームに０－１のスコアは立派ではないでしょうか。先だってコメン

トした大相撲の溜り席の妖精さん、今回も国技館だったのでいました。なんと向上面のちょっと右の席だったの

で結構ＴＶ中継に映る頻度が大でした。福岡の高島宗一郎市長は３６歳で当選し、現在３期目、数年前博多の商

店街を視察した時、若い市長ってどうなんですか？と聞いたところ「いいも悪いも両方あるわ」との返答でし

た。小松の新市長は４１歳。これは天才バカボンのパパと同じ齢。今度当クラブの例会にお呼びしてビジョンそ

の他公約について色々とお聞きしたいです。未来型図書館をはじめ５５もの公約があるのでどの程度実現可能な

のかそこが大事です。小松の未来がかかっているので、まさかあんまり実現できなくても「これでいいのだ」に

ならないように願っています。 
 

【幹事報告】 

・配布資料 週報１１、１６、２２ 
 

【次期幹事報告】 

・第１回予定者理事会報告 


